

Einladung zum Business-Forum „Kolumbien und seine Regionen“.

Das Business-Zentrum in der Pazifischen Allianz.

Mai 2018

ProColombia lädt Sie zusammen mit den wichtigsten Investitionsförderungsagenturen des Landes und unterstützt von Santander recht herzlich zum Kolumbien Business-Forum ein.

Kolumbien zählt zu den interessantesten Märkten für deutsche Unternehmen in Südamerika. Die Segel zu einem stärkeren Wirtschaftswachstum sind gesetzt. Die Regierung investiert massiv in die öffentliche Infrastruktur und der private Konsum und der Außenhandel nehmen zu. Kolumbien ist gegenüber ausländischen Investoren und Lieferanten aufgeschlossen und verfolgt seit Jahren eine unternehmensfreundliche Wirtschaftspolitik.

Gemeinsam mit Ihnen möchten wir für Sie interessante und attraktive Business- und Investitionsmöglichkeiten entdecken, die Kolumbien zu bieten hat.

Programm

09:00 Uhr	Registrierung der Teilnehmer bei Kaffee und Snacks
09:30 Uhr	Begrüßung
09:40 Uhr	Präsentationen
	International Business – Klaus Hübner (Santander)
	Investieren in Kolumbien – Gonzalo Vargas (ProColombia)
	Invest in Bogotá – Juan Gabriel Perez
	Invest Pacific – Alejandro Ossa
	ACI Medellín – Catalina Restrepo
	Rechtliche Orientierung – NN
11:40 Uhr	Networking

Wir freuen uns, Sie auf der Veranstaltung am 06.06.2018 in der Botschaft der Republik Kolumbien, Taubenstraße 23, 10117 Berlin begrüßen zu dürfen. Dies ist eine persönliche Einladung. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt und die Anmeldungen werden in zeitlicher Reihenfolge berücksichtigt. Wir bitten um eine schriftliche und verbindliche Zusage per E-Mail an Herrn Carlos A. Alvarez Awakon unter calvarez@procolombia.co bis spätestens 30.05.2018. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne unter Tel. +49 69 13023832 zur Verfügung.